
RESPUESTA:  

 JUNTO CON SALUDARLES Y AGRADECERLES LA CONSIDERACIÓN LES RESPONDO A LA CONSULTA: 

1° MI CALIDAD DE PRESIDENTE COMIENZA CON LA ELECCIÓN REALIZADA EN SESIÓN DE FEBRERO 
DE 2021; ANTERIORMENTE EJERCÍA LA PRESIDENCIA EL COLEGA PAULO ORELLANA. 

2° EN CONSULTA A LA ESTRATEGIA NACIONAL, NUNCA HEMOS TENIDO UNA PARTICIPACIÓN EN 
GENERAR O SE NOS HAYA CONSULTADO ALGUNA ACCIÓN DE PARTE NUESTRA, ALGUNAS 
REUNIONES GENERALES INFORMATIVAS SOLAMENTE. 

3° EN RELACIÓN CON EL PLAN ESTRATÉGICO LOCAL, SE NOS PRESENTÓ UN VIERNES EL PLAN 
ESTRATÉGICO Y EN REUNIÓN DEL LUNES SIGUIENTE SE NOS HIZO VOTAR, CON EL ABOGADO 
LEYENDO LA LEY QUE DICE QUE DEBEMOS APROBAR EL PLAN, PERSONALMENTE DEJÉ EN ACTA QUE 
AGREGARAN, CON OBSERVACIONES; POSTERIORMENTE NOS PRESENTARON EL PLAN ANUAL EL 
CUAL RECHAZAMOS POR NO HABER SIDO CONSULTADO CON LA COMUNIDAD Y LE HICIMOS VARIAS 
OBSERVACIONES QUE AÚN NO LAS ACLARAN COMPLETAMENTE. 

4° LOS MIEMBROS DEL CONSEJO QUEREMOS DEJAR EN CONSIDERACIÓN QUE EL SERVICIO LOCAL 
CHINCHORRO, DESDE SU INICIO NO NOS TOMA EN CUENTA Y GENERALMENTE IMPONEN SU 
PROCEDER. 

5° PARA MÁS INFORMACIÓN LES ADJUNTO EL ACTA DE DICHA REUNIÓN Y LES COMPARTO QUE EN 
LA PÁGINA SLEP CHINCHORRO, EN SOLICITUD DE INFORMACIÓN, LEY DE TRANSPARENCIA Y N° 10.- 
MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN, ESTÁN LAS ACTAS DE NUESTROS CONSEJOS DONDE SE 
CONFIRMA LO QUE LES INFORMO. 

6° EN MI OPINIÓN, ESTO NO ES PARA NADA LA EDUCACIÓN PÚBLICA DE CALIDAD POR LA QUE 
LUCHAMOS TODOS POR AÑOS EN LAS CALLES. 

 

 

 

GABRIEL FERNÁNDEZ CANQUE 

DOCTOR EN EDUCACIÓN 

PRESIDENTE DE COMITÉ DIRECTIVO 

CHINCHORRO-ARICA Y PARINACOTA 
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De: Gabriel Fernandez [mailto:azapadirector@gmail.com] 
Enviado el: lunes, 15 de marzo de 2021 13:47
Para: Maria Soledad Fredes Ruiz <mfredes@congreso.cl>
Asunto: comisióm CEI 52 SERVICIOS LOCALES DE EDUCACIÓN/ OFICIO N° 3/2021
 
JUNTO CON SALUDARLE le comparto que me fue imposible adjuntar la respuesta en el
sistema propuesto en la plataforma.
LLamé al congreso y consegui este correo para enviar lo solicitado por este medio ya que el
oficial arroja un error 404 ARCHIVO NO RECUPERADO y no quiero quedar como sin
responder, por lo que le adjunto lo solicitado y si puede responderme si es efectiva la forma o
que otra acción debo hacer.
Muchas gracias, adjunto 2 archivos PDF que dan respuesta a lo solicitado
a su disposición y esperando respuesta .
MUCHAS GRACIAS
ATENTAMENTE.
 
--
             GABRIEL JULIO FERNÁNDEZ CANQUE
                        DOCTOR EN EDUCACIÓN   
PRESIDENTE DE COMITÉ DIRECTIVO DE SLEP CHINCHORRO-ARICA   
                      
                             CEL +56998850524
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DOCTOR EN EDUCACIÓN 


PRESIDENTE DE COMITÉ DIRECTIVO 


CHINCHORRO-ARICA Y PARINACOTA 
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